茨木市立福井小学校

令和3年(2021年)8月27日



福井だより

ふくいから未来へ

校長 吉田 明弘

分散登校が始まりました。

緊急事態宣言中の感染拡大防止を目的にした分散登校が始まりました。教室では元気な子どもたちですが、さまざまな不安をかかえていることと思います。子どもたちには、「うがい・手洗い」「マスク」「きょりをとること」を徹底して指導し、教職員は、マニュアルに沿った対応(机やいすの消毒、給食時の指導、・・・)を行っているところです。校内の消毒やトイレの清掃は専門の業者も対応しているところです。

分散登校中は、登校しない日の児童の学習については、以下のように指導しています。タブレットを配布しているので、課題の配信や受信を行いたいところですが、通信環境が整わないことが多いと予想されるので(学童教室や祖父母等の家で過ごす場合などは、ルーターがない。etc.)、登校した日にプリントや漢字ドリルなど翌日の課題も渡しています。学年によっては、可能であればタブレットを使った「ドリルパーク」や「タブレットドリル(この操作は授業日に説明します。)」による学習を自主的に行うよう指示しています。

登校のない日、登校児童が登校している時間帯は、与えられた課題に取り組んだり 読書をしたり、タブレットを使った学習などをして過ごしてください。決して、遊び に行くことなどないようにご家庭でも必ずご指導ください。

☆オンラインミーティング

	8/30~8/31	9/1~9/10
1年・2年	14:00~14:15	15:00~15:15
3年・4年	14:15~14:30	15:30~15:45
5年・6年	14:30~14:45	15:45~16:00



※1年生は、9/9と9/10はミーティングを行いません。

オンラインミーテングは学校に登校しないグループを対象に、健康観察を主たる目的にして行います。学童教室には通信環境がないので、学童教室参加児童のようすは学童教室を訪問することで確認します。

このミーティングには、授業日ではない児童は原則参加します。(習い事など、事情がある場合は参加しなくてもかまいません。)また、授業日の児童が帰宅後に参加することも可能です。

マスクの着用について

まだまだ、蒸し暑い日が続きそうですが、マスクの着用を指示しています。ご家庭でも、マスクは鼻までしっかりと覆うようにご指導ください。

しかし、体育の時間は原則「マスクを外す」こととしています。マスクを外すことに不安がある場合はマスクを着用してもかまいません。

また、蒸し暑い季節であることから、息苦しい場合などは、マスクを外してもかまいません。その場合は「おしゃべりはしないこと」を約束にしています。

登下校においても、体調に応じてマスクを外すようにご指導ください。その際は、おしゃべりしないことを付け加えてください。よろしくお願いします。

引き渡し訓練は中止

9/25(土)の運動会終了後に引き渡し訓練を予定していましたが、このような状況であるので、引き渡し訓練は中止します。 この日の下校の方法については、後日お知らせさせていただきます。

9月のおもな行事予定

В	曜	行 事など
30	月	1
31	火	短縮授業
9/1	水	880 万人訓練は、前日までに教室
2	木	指導のみ行います。
3	金	大阪 880 万人訓練
4	±	/\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\
5	В	分散登校
6	月	
7	火	
8	水	二測定は密をさけ
9	木	て適宜行います。
10	金	•
11	土	
12	В	
13	月	委員会
14	火	児童朝会
15	水	
16	木	
17	金	
18	±	
19	В	
20	月	(敬者の日)
21	火	NET 運動会全体練習
22	水	
23	木	(秋分の日)
24	金	運動会前日準備(1~5年 5時間目後下校)
25	±	運動会(12:00 下校)
26	В	
27	月	代休
28	火	NET
29	水	運動会予備日
30	木	NET
10/1	金	
2	±	
3	В	